



25. August 2025

Zwei Wochen Sommerschule in der VS St. Andrä - der perfekte Start ins neue Schuljahr!

Die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und die Schulzeit rückt wieder näher. Damit der Übergang zurück in den Schulalltag leichter fällt, bietet die VS St. Andrä eine **zweiwöchige Sommerschule** an.

In dieser Zeit können sich die Schülerinnen und Schüler wieder an den Rhythmus der Schule gewöhnen, ihre Schulfreunde wiedersehen und gemeinsam mit ihnen spielerisch den Stoff des vergangenen Schuljahres wiederholen.

Unter der Leitung von Frau **Viktoria Kraiger**, Lehrerin an unserer Schule, und Frau **Elena Wutscher**, Studentin der Pädagogischen Hochschule, werden die 13 Teilnehmerinnen und Teilnehmer vier Stunden am Vormittag unterrichtet. Speziell dafür erstellte **Lernmappen** sorgen für eine gezielte Wiederholung der wichtigsten Lerninhalte.

Neben dem Lernen kommen aber auch Spaß und Kreativität nicht zu kurz: **Sport, Musik und Kunst** stehen ebenfalls auf dem Stundenplan und sorgen für eine abwechslungsreiche und motivierende Zeit.

Wir freuen uns auf zwei spannende und lehrreiche Wochen mit den Kindern!